



Congreso Instala Sesión para Investidura de Claudia Sheinbaum



Este 1 de octubre de 2024, el Palacio Legislativo de San Lázaro se convierte en el escenario de un momento histórico para México. Claudia Sheinbaum, una figura clave en la política del país, está a punto de ser investida como la primera mujer presidenta constitucional de México. La atmósfera es de expectación, y los corazones laten con fuerza mientras se prepara la ceremonia de toma de protesta, un evento que no solo marca un nuevo capítulo en la política mexicana, sino que también representa un avance significativo en la lucha por la igualdad de género en el ámbito público.

La sesión general del Congreso, presidida por los líderes de la Cámara de Diputados y el Senado, arranca con discursos de representantes de diferentes bancadas. Cada uno, por hasta diez minutos, tiene la oportunidad de expresar sus deseos y expectativas hacia el nuevo gobierno. Es un ejercicio democrático, un espacio donde se manifiestan tanto las esperanzas como las inquietudes de los distintos sectores políticos. La sesión está programada para iniciar a las 10:00 h, pero Claudia Sheinbaum no llegará hasta poco antes de las 11:00 h, cuando la presidenta del Congreso, Ifigenia Martínez, la reciba para la ceremonia formal.

El acto de entrega de la banda presidencial, un símbolo de la transición del poder, será llevado a cabo por el presidente saliente, Andrés Manuel López Obrador. En un gesto que simboliza la continuidad y el respeto por la institucionalidad, López Obrador entregará la banda a Martínez, quien a su vez se la colocará a Sheinbaum. Este proceso no es solo un protocolo; es un momento cargado de simbolismo, donde se espera que Sheinbaum haga su primer discurso como presidenta, proyectando su visión para el país.

Una vez concluida la ceremonia en el Congreso, Claudia Sheinbaum se dirigirá a Palacio Nacional, donde rendirá homenaje a la Bandera Nacional, reafirmando su compromiso con el país. Entre las 13:40 y las 15:00 h, la agenda de la presidenta incluirá un saludo a los jefes de Estado presentes, la toma de protesta de su Gabinete Legal en el Patio de Honor y un almuerzo con invitados especiales. Estos encuentros son cruciales para establecer relaciones diplomáticas y reforzar la confianza en su administración.

Como broche de oro, a las 17:50 h, Claudia Sheinbaum hará una aparición en el Zócalo, donde representantes de 70 pueblos indígenas y del pueblo afroamericano le entregarán el Bastón de Mando, un símbolo de autoridad y respeto. Este gesto es un reconocimiento a la diversidad y a las raíces de la nación, y subraya el compromiso de la nueva presidenta con la inclusión.

Finalmente, la presidenta dirigirá un segundo mensaje a la nación desde la Plaza de la Constitución. Aquí, Sheinbaum tendrá la oportunidad de comunicar su plan de acción y los retos que enfrentará su gobierno. En un momento tan significativo, sus palabras tendrán el poder de inspirar y movilizar a millones de mexicanos que esperan un cambio en la dirección del país.

Este día no es solo una ceremonia; es un símbolo de lo que se puede lograr cuando se rompe el techo de cristal en la política. Claudia Sheinbaum asume la presidencia en un momento en que México necesita liderazgo y visión. Las expectativas son altas, y la nación observa atentamente cómo dará sus primeros pasos en este nuevo capítulo.

<https://mayacomunicacion.com.mx/congreso-instala-sesion-para-investidura-de-claudia-sheinbaum/>